

L'AVIS DE VOTRE CAVISTE

Nadine Gaillard,
Cellier Saint Germain
à Rennes



Talentueux et authentique : le champagne de terroir

« C'est vrai, j'aime le champagne... j'ai toujours considéré qu'il était le compagnon idéal pour célébrer les bons moments de la vie, sans oublier les rencontres pétillantes avec la gastronomie. Je recherche l'émotion dans la dégustation à travers la fraîcheur, la tonicité, l'équilibre et l'indispensable élégance qui sied à toute belle bouteille qui mérite d'être partagée. Parce qu'à chaque instant correspond son champagne, les grands terroirs, classifiés en grands crus – privilège rare au nombre de 17 seulement – ou en premiers crus – 42 sur 324 communes de production – constituent un espace privilégié pour la créativité du vigneron, véritable alliance d'un terroir, d'un climat et d'un homme. Ce dernier pourra alors élaborer un vin unique et inimitable. Celui-là même qui magnifiera la dégustation gourmande et comblera tous les amateurs curieux et exigeants dans une diversité réjouissante. »